

### Prendre ou recevoir ?



dimanche 3 juin 2018 Le Saint Sacrement

**L'‘Amen’ que nous disons tout à l’heure à la communion « signifie que nous reconnaissons que nous sommes en train de prendre le Corps du Christ. Saint Ambroise disait : « Lorsque tu te présentes pour recevoir le Corps du Christ, l’Evêque dit : ‘Le corps du Christ !’ Et toi, tu réponds : ‘Amen’. C'est-à-dire : c'est vrai, je le sais. Il faut donc que ton esprit garde ce que ta parole reconnaît »**

**Communier est-ce prendre ou recevoir le corps du Christ ?**

**1 - D’abord, il s’agit bien de prendre le Corps du Christ, pain consacré.**

**La fascination contemporaine pour les « nouveaux médias » comme le portable qui pénètre l’oreille par des oreillettes**  
**Comme la tv qui déverse ses images et vibrations sur mon corps amorphe dans le fauteuil, tout contribue à nous faire « gober » tout ce qui nous arrive, par les yeux les oreilles et la bouche !**

**Cette fascinante manière de fonctionner nous coupe les jambes et nous rend manchots**  
**Oui nous négligeons les plus vieux médias du monde :**  
**le corps avec ses jambes et ses mains pour le geste et la parole.**

**Alors communier c'est décider de prendre le Corps du Christ : Le prendre en main !**  
**Quel émerveillement devant la poésie, la prière qui s’élèvent de ces mains qui s’ouvrent à la communion, mains si diverses, qui se tendent pour recevoir le Corps du Christ et permettre à Jésus Christ de se mêler intimement à la vie cachée en ces mains en douceur comme en rudesse !**

**Communier c'est consentir et se rappeler la forme de contrat que Jésus a fait à la Cène, cette alliance entre Dieu et les hommes, en recevant le corps du Christ !**

**2 – ensuite il s’agit bien de recevoir le Corps du Christ, pain consacré.**  
**Oui communier c'est aussi recevoir : Accepter au présent, accepter un présent.**  
**Alors communier c'est décider de recevoir le Corps du Christ, calmer sa faim et sa soif, du Pain et de la Parole est un geste personnel ! C'est acquiescer à se laisser prendre en main par Lui !**

Communier, c'est accepter de devenir, personnellement mais aussi communautairement, Corps du Xt. C'est devenir ensemble membres de ce Corps vivant.

Ouvrir les mains pour prendre le Corps du Christ, voilà le geste d'ouverture, un élan, un acquiescement et en même temps la réalisation de cette parole du Christ « Prenez et mangez »

Communier c'est prendre et recevoir tout en même temps, lorsque nos mains se dénouent et que notre bouche s'ouvre pour dire notre désir de communion avant de manger !

Communier c'est avant tout d'abord dire oui à Jésus et faire un avec Lui !

Nous avons tous chanter

Devenez ce que vous recevez, Devenez le corps du Christ. Cela se fait par l'acte de manger !

F de Sales dit : Communiez souvent, le plus souvent que vous pourrez ! Et croyez-moi, les lièvres deviennent blancs parmi nos montagnes en hiver parce qu'ils ne voient ni ne mangent que la neige (Pline, Hist nat 8,55), et à force d'adorer et manger la bonté et la pureté même en ce divin Sacrement, vous deviendrez tout beau, tout bon et tout pure. IVD Partie 2 CHAPITRE XXI

En araméen dans la langue de Jésus « manger / digérer » se dit Akhol

Le A est la première lettre de l'alphabet hébreïque Adonaï Seigneur et Khol veut dire « un »

« Manger avec » pour ne faire qu'un avec Dieu le créateur et sa création !

Jésus choisit, pour rester proche de nous, le verbe manger !

---

### Évangile (Mc 14, 12-16.22-26)

Le premier jour de la fête des pains sans levain, où l'on immolait l'agneau pascal, les disciples de Jésus lui disent :

« Où veux-tu que nous allions faire les préparatifs pour que tu manges la Pâque ? »

Il envoie deux de ses disciples en leur disant :

« Allez à la ville ; un homme portant une cruche d'eau viendra à votre rencontre. Suivez-le, et là où il entrera, dites au propriétaire :

“Le Maître te fait dire : Où est la salle où je pourrai manger la Pâque avec mes disciples ?” Il vous indiquera, à l'étage, une grande pièce aménagée et prête pour un repas. Faites-y pour nous les préparatifs. »

Les disciples partirent, allèrent à la ville ;  
ils trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit,  
et ils préparèrent la Pâque.

Pendant le repas, Jésus, ayant pris du pain et prononcé

la bénédiction, le rompit, le leur donna, et dit : « Prenez, ceci est mon corps. »

Puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, il la leur donna, et ils en burent tous. Et il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'Alliance, versé pour la multitude. Amen, je vous le dis : je ne boirai plus du fruit de la vigne, jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, dans le royaume de Dieu. »

Après avoir chanté les psaumes, ils partirent pour le mont des Oliviers. – Acclamons la Parole de Dieu.

Lundi 4 Juin 2018